

## Netzwerkkinder besuchen die Stadtmaus in Regensburg

Die Netzwerkkinder des onkologisch-palliativmedizinischen Netzwerks Landshut unternahmen einen Ausflug der besonderen Art.

Sie besuchten die Stadtmaus in Regensburg. Diese erzählte den Kindern nicht nur viel über die Regensburger Geschichte, sondern auch über die Lebensweise der Kreuzritter und vieles andere aus der alten Zeit.

Die Kinder erhielten die Gelegenheit selber einmal Kettenhemden und Ritterrüstungen anzuprobieren und große schwere Schwerter selbst in die Hand zu nehmen.

Nach Besichtigung des Regensburger Doms traten alle müde und zufrieden die Heimreise an.

Wie immer wurde der Ausflug unterstützt vom Onkologie-Hilfeverein Landshut

Spendenkonto: DE 857 435 000 000 20 283911. BYLADEM1LAH, Sparkasse Landshut.

